

EXCELSIOR

No Cede la Inflación en Argentina

- ★ En el Primer Trimestre Llegó a 80%, lo Previsto Para Todo 1979
- ★ De Hoz Excluyó la Carne Vacuna del Índice Mensual de Precios
- ★ Las Importaciones Eliminarán a las Empresas "Obsoletas", Dice

Por VICENTE F. LOPEZ

BUENOS AIRES, 16 de septiembre. (AP)—El ministro de Economía, José A. Martínez de Hoz, parece ser el hombre más censurado por los argentinos, pero no por eso el funcionario pierde el buen humor. A pesar de que la inflación sigue en aumento, el ministro considera que tal cosa no afectará de manera alguna al proceso político.

En forma permanente, Martínez de Hoz es requerido sobre el problema de la inflación, medidas que se dicen van en contra de la industria nacional, bajos salarios y un sinnúmero de temas que los argentinos confrontan a diario.

La inflación supera este año todos los pronósticos iniciales, y ello es reconocido por Martínez de Hoz. Pero el ministro afirma que contra lo que ocurre en otros países ese fenómeno no ha causado recesión. "ni cercena nuestro asombroso índice de pleno empleo, ni afecta el nivel de nuestras exportaciones".

La inflación llegó a 80 por ciento en el primer semestre, cuando ese era el porcentaje previsto para todo el ejercicio.

Martínez de Hoz, que goza en el exterior de un respaldo superior al de sus propios compatriotas y cuenta con el aval en general del gobierno militar. Se desuenta que seguirá

siendo ministro hasta 1981, cuando termine su mandato el actual Presidente general Jorge R. Videla, y el propio ministro así se ha encargado de hacerlo saber en muchas ocasiones.

"Si bien el actual nivel inflacionario es superior a lo deseado, no podrá afectar la instrumentación de la propuesta política" que actualmente preparan las fuerzas armadas, dijo en una entrevista.

Consideró que por el contrario cuando se reanude la actividad política "el pueblo argentino ya habrá hecho su mayor aporte para el proceso económico y habrán quedado sólidamente establecidas las bases para una economía moderna y progresista".

ECONOMIA Y FUTBOL

Martínez de Hoz señaló en reciente artículo publicado en el diario Crónica que "alguien, si no me equivoco el gran economista Jacques Buelff, defendiendo la libertad creadora, comparó la función del Estado moderno en la economía con la del árbitro en un partido de futbol. Un árbitro que hace respetar estrictamente las leyes del juego, brindándoles seguridad a los participantes y también a los espectadores".

Explicó entonces que además de árbitro le corresponde al Estado "establecer las reglas de juego, lo cual significa que los verdaderos jugadores y auténticos protagonistas, son los ciudadanos y no el Estado. El árbitro no hace los goles, ni siquiera puede dar garantías de que el partido será bueno".

"Argentina —continuó—,

SIGUE EN LA PAG. VEINTIOCHO